
 

 

区長会長に 

高野一郎さん（黒新） 

 平成 30年度の区長会は高野一郎会長 

山田茂雄同副会長でスタートした。区

長会は当協議会の最大構成組織。区長

様方よろしくお願いします＝写真は４

月開かれた第１回区長会の時（サイク

リングターミナル前） 

 第１回大和地域行政区長会が去る４

月２０日、大和庁舎で開かれた。冒頭林

市長があいさつ＝写真上。そのなかで、

曲折を経ながら国際大学用地内に建設

を進めようとしているごみ処理施設に

ついて「周辺集落・近隣耕作農家だけで

なく、求められればどの集落にでも説明

に行く」と話した。 

《除雪路線縮小》 

 この冬大雪気味で除雪費が高額にな

り市財政が厳しいとした上で「除雪路線

の縮小を、行政区と相談しながら検討

し、１１月末の第２回区長会までに結論

を出したい」と語った。 

《魚沼産コシヒカリがんばれの声》 
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 ふる里納税が県内２番目の 8 億５００

０万円にのぼり返礼品の８５㌫が米だと

説明、魚沼産コシヒカリが特ＡからＡに

落ちたことに対する返納品を受けた納税

者の反応は「貶めるような声はなく－が

んばれの声ばかりだ」と紹介した。 

 他に大巻小学校大改築水道料金など話

した。 

 

３０年度の区長様方（順不同＝敬称略＝） 

 〇会長 高野一郎（黒新）●副会長 山田茂雄（芋赤）△幹事 佐藤信（茗 

荷沢）△幹事 木津一好（高田） 

赤石  ▽荻原裕孝（茗新）▽佐藤重敏（荒金）▽桐生保（堂島）▽今井正樹

（桐沢）▽上村栄一（荒山）▽上村誉（大倉）▽小杉利文（船ケ沢）

▽対馬俊彦（黒土） 

三用  ▽駒形佑介（山新）▽石田正成（山崎）▽水沢啓二（谷地）▽桜井悟

（門前）▽中沢宏之（前原町）上村貴芳（雷土）▽小田島優司（雷新） 

＊ 

 行政区長会は休憩をはさんで、防

災・空き家情報・市政懇談会・地域

づくり協議会・敬老会事業・魚沼コ

ホートアンケート調査・住宅火災報

知機・道路破損箇所届け・など各課

ごとに説明し質疑応答した。 
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会長が 6 月１０

日開催のグルメ

マラソンへの協

力を呼び掛けた。 
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３０年基礎予算額 

         1,604,000 

側溝蓋新設 120,000 茗新 

用水路改良 164,000 大倉 

〃     470,000 〃 

道路白線  80,000 山崎 

道路停止線 80,000 山新 

予備費   690,000 

 

30年開発ｾﾝﾀｰ運営 

予算は省略 

収支が 29年度と殆ど同じため 

記載を省略。 
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役員改選 山崎輝代（副会長） 

3 氏   大平剛（顧問）  

総会  高野洋子（監事） 

市長  区長会

で 

 当会総会が 4 月 26 日ｻｲ

ｸﾘﾝｸﾞﾀｰﾐﾅﾙで開かれ、役員

改選で山崎輝代副会長、大

平剛顧問、高野洋子監事の

役員が選出された。 

 佐藤会長があいさつで

「当協議会は試行の平成

１９年度を経て翌２０年

度から今年で１１年目に

なる。広域協定の発足で

活動は変化している。地

域活性化や若者定住など

の課題は当会ですべて出

来るできるわけではな

第２４号 

い。来賓の上村ｾﾝﾀｰ長

がこれから話す地域振

興の方向や、会員、分

けても区長様方から御

協力御願いしたい」と

述べた。 

 来賓あいさつで上村

ｾﾝﾀｰ長は、知事・県議

補選、東活性化検討委

発足呼び掛け＝関連裏

面＝など３点話し、続

いて高野正大和観光協


